

Acción Performativa. Karaoke

Instalación de arte

Comisionado para:

Museo de Arte de Ciudad Juárez | Noche de Museos

Corredor Cultural PRONAF 28.08.2019

Instalación Acción de arte público de Gracia Emelia Chávez
Noche de Museos – Museo de Arte de Ciudad Juárez

El Karaoke de Juan Gabriel se realizó comisionada como parte de las acciones para la Noche de Museos en el marco del Corredor Cultural PRONAF dialogando con los proyectos simultáneos del Centro Cultural de las Fronteras.

El Karaoke de Juan Gabriel es una Instalación de luces neón en tonos rosas, violetas y blancos que emanan de la cultura de la noche fronteriza. Así también con gráficos que utilizan el estilo tipográfico del mítico bar el *Noa Noa*. Complementan la instalación un sistema de karaoke tradicional: micrófonos, altavoces y pantallas; para permitir que los participantes puedan realizar intervenciones líricas que se entrecruzaron con las estaciones del Sintonizador Fronterizo.

Utilizar el micrófono del Karaoke para expresar las canciones de Juan Gabriel es uno de los instantes más sensibles de la acción pues con toda intención los participantes buscan transmitir la relación de admiración que los fronterizos de Ciudad Juárez tienen con uno de sus ídolos más carismáticos y queridos Juan Gabriel.



INSTALACIÓN-ACCIÓN
DE GRACIA EMELIA CHÁVEZ

NOCHE DE MUSEOS/CORREDOR CULTURAL PRONAF

AÑO: 2019

AUTOR: GRACIA EMELIA CHÁVEZ ORTI

LUGAR: MUSEO DE ARTE DE CIUDAD JUÁREZ

CIUDAD JUÁREZ, CHIHUAHUA